

Ibagué, 4 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2139

## ¡Felicitaciones! Imdri cumple 14 años de servicio al deporte ibaguereño

*El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación fue creado mediante el Acuerdo 029 del 4 de octubre de 2010 y hoy es una de las entidades que llena de orgullo a los habitantes de la Capital Musical.*

Desde el 2010 cada 4 de octubre el gremio deportivo de Ibagué celebra con emoción la creación de una entidad que en la actualidad es sinónimo de inspiración, alegría y respaldo para distintos sectores.

El Imdri, instituto descentralizado de la Alcaldía, llega hoy a 14 años de funcionamiento, apoyando a las nuevas generaciones y con la tarea de fomentar la actividad física, recreación y aprovechamiento del tiempo libre.

Por tal razón, se cumplirá este viernes como acto de celebración a las 4:00 de la tarde la entrega de indumentaria a los deportistas clasificados a las finales departamentales de los Juegos Intercolegiados y Juegos Comunes en el Panóptico.

*“Estamos felices, hemos trabajado con todo un equipo humano para consolidar la propuesta ‘Ibagué Casa del deporte en Colombia’, y el compromiso es diario por mejorar todos los aspectos”,* dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Para este último trimestre del año el Imdri seguirá avanzando en la consecución de eventos nacionales e internacionales; de igual forma, en la administración satisfactoria de los escenarios como también en los programas misionales que llegan a barrios, comunas y corregimientos.